

かほく市立大海小学校 香林 直晴 学校司書 亜紀.

またれたぁ 新年明けましておめでとうございます。今年は令和5年(西暦2023年)、そし て干支は十二支の4番目の"卯"です。

さて、おとといから3学期が始まりました。元気よく登校する姿がとても印象 に残りました。3学期も図書館をたくさん利用して、いろいろな本を読みましょ う。13日 (金) までには、全員が今年初の本を借りてくれたらうれしいです。 今年は、"本とともだち"になれる人を一人でも増やすという目標を立てました。 「本を読む、知る→本はすごい→本は楽しい→友だち|となるようにしていきたい です。1月もみんなを応援します。今年もよろしくお願いします。

●1月は「本を大切にしよう」

当たり爺のことだけど、うっかりしてしまいがちです。 ずた 少し心がけるだけで気を付けることができます。いつもより

「大切にしよう」と思って、本を手に取ってみましょう!!





くうさぎが出てくる本>

「どうぞのいす」

「わたしのワンピース」

「ピーターラビットのおはなし」

「しろいうさぎとくろいうさぎ」

「くいしんぼうさぎ」

「ゆきうさぎのちえ」など。





1 2 3 A 3 W 3 A 3 S 3













<1月もイベント予定!>

☆図書委員会では、"みんなが本をすきになる図書館"を目指しています。 てください。



<読書の宝達山>元気に年を越しました!>

読書賞の決定まで2か月弱となりました。図書館へきて本を借りる、 読む、記録する、学年目標やチャレンジブックに挑戦するなど、総合的 に判断して受賞者を決めたいと思います。

また、ご来校の際は、学年別の「読書の宝達山」で毎月の達成シールを確認できますので、ご覧ください。最後まで粘り強く諦めない心が身につくよう、子どもたちにも声掛けしていきましょう。

|月と言えば・・・

「初夢」新年最初に眠った日の夜に見た夢。(諸説あるそうですが)

「書初め」 | 月2日に、その年最初の書や絵を書くことにより、上達を願う。学校では3学期初日に書初め大会をしますね。

「寒中見舞い」一年で一番寒い時期に相 手の健康を気遣い出すお便り のこと。立春までに。

「成人の日」第2月曜日。成人が I 8歳になりますね。

いろいろな日本の風習などを 大切にしていきたいですね。 季節とともに・・・。



一季節の本一

『おしょうがつのかみさま』

(おくはら ゆめ/作)

『こたつ』

(麻生 知子/著)

『フレデリック』

(レオ・レオニ/作)

『おおさむこさむ』

(松谷 みよ子/作)

『おひさまパン』

(エリサ・クレヴェン/作)

読み聞かせにもおすすめです。





保護者の皆さまへ

12月のうちどくにご協力ありがとうございました。今年も「うちどく(家庭読書)」で"おうち時間"を楽しんでもらえたら、とても嬉しいです。

無事に新しい年を迎えることができましたか。コロナやインフルエンザとにらめっこの日々が今後も続きそうですが、元気な子どもたちの顔を見て心が穏やかになり、パワーをもらうことができました。保護者の皆さまと、そして地域の方々にご協力を仰ぎながら、子どもたちの未来へ向けて一緒に考えていきたいと思います。自分が今、できることを考え、子どもたちの心が豊かになるよう前進していきます。今年も読書活動をはじめ、学校活動にさらなるご理解・ご協力をお願いします。